In memoriam Hubert SCHOONBRODT Eupen 1941 - Mambach 1992

Un stupide accident d'automobile, événement devenu, hélas! quasi banal aujourd'hui, a tué Hubert Schoonbrodt.

Cet homme entreprenant et infatigable, cet artiste aux dons multiples, ce confrère bouillonnant, ce professeur aimé et respecté laisse un vide énorme.

Il était de ceux que les difficultés émoustillent et que les obstacles excitent. Son dynamisme réaliste soutenait efficacement les entreprises que son imagination d'artiste concevait. Sans doute tenait-il de ses origines terriennes la volonté dans la lutte et la ténacité dans l'effort. Le dosage équilibré des qualités qui le caractérisaient lui ont permis de dominer les problèmes pratiques ardus qui entravaient la réalisation de ses rêves.

L'individualité puissante de Hubert Schoonbrodt, l'expression volontiers catégorique de ses opinions ont pu déconcerter plus d'un de ses interlocuteurs, mais sa parfaite connaissance des sujets traités, son indéniable compétence et son enthousiasme convaincant forçaient l'estime de tous. Ceux qui l'ont abordé gardent de lui le souvenir d'un artiste généreux, d'un homme épris de son métier, d'un travailleur inlassable et d'un maître honoré par ses élèves.

Au nom des membres de la Société liégeoise de Musicologie, nous présentons à Madame Schoonbrodt et à ses enfants l'expression de nos condoléances émues.

José Quitin